

PROTESTA

Guardias civiles exigen las mismas condiciones que la Policía Nacional

ROSA BROSE

La Junta Directiva de la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) en Murcia y un pequeño grupo de afiliados se manifestó ayer con pancartas en la entrada de la delegación de Gobierno en la Región para mostrar su "rechazo total al recorte salarial" de los agentes de la Benemérita, que cobrarán 100 euros menos al mes. Asimismo, según el portavoz de la AUGC en Murcia, Juan García Montalbán, lo que se pretende es "conseguir las mis-

mas condiciones laborales que la Policía Nacional". De este modo, manifestó que mientras los guardias civiles trabajan 166 horas mensuales, "los policías realizan 144". Por otro lado, García Montalbán señaló que los guardias civiles "carecemos de turnos laborales y desconocemos nuestra previsión de trabajo o la misma se cambia continuamente".

Así, la asociación criticó que "todo ello ocasiona una gran desorganización y falta de patrullas y el incumplimiento de lo determi-



Miembros de la AUGC se manifestaron ayer ante la sede de la delegación del Gobierno en Murcia

nado para la conciliación familiar, al tiempo que los agentes perciben menos dinero por el complemento de productividad". Por todo ello, la AUGC de Murcia tiene

previsto volver a manifestarse el próximo 10 de julio, así como llevar hasta el ministerio de Interior en Madrid sus protestas. Será también en la capital española

donde la asociación pretende reunir a unos 10.000 guardias civiles para manifestar su rechazo a la bajada salarial y a las diferencias laborales con la Policía Nacional.

BANCA

Las cajas lideradas por Cajamurcia piden 915,5 millones de euros al FROB

EFE

El Sistema Institucional de Protección (SIP) integrado por las cajas de ahorros de Granada, Murcia, Penedés y Baleares (Sa Nostra) pedirá 915,5 millones de euros al Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB).

Así lo explicaron ayer estas cuatro entidades en sendos comunicados remitidos a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), en el que dicen que el proceso "está sujeto a la

formalización de los acuerdos correspondientes" y a la "aprobación definitiva de los respectivos órganos de gobierno" de las cajas citadas y de las "autoridades administrativas competentes". Hasta el martes, cuando terminó el plazo para que las entidades que lo necesitaran pidieran ayuda financiera al FROB, las cajas habían solicitado entre 11.000 y 11.500 millones de euros, según explicó el presidente del FROB y subgobernador del Banco de Es-

El Fondo no tendría que salir al mercado a buscar financiación, ya que dispone de 12.000 millones

paña, Javier Ariztegui, en su primera comparecencia ante la Comisión de Economía del Congreso, según algunos de los diputados asistentes. Así pues, con esta

cantidad el FROB no tendría que salir al mercado a buscar financiación adicional para atender todas las peticiones, ya que dispone actualmente de 12.000 millones de euros, según las cantidades calculadas y solicitadas por las propias entidades. El fondo, creado el pasado verano por el Gobierno para apoyar las fusiones, emitió 3.000 millones en otoño antes de que Bruselas autorizara provisionalmente su uso hasta finales de junio.

PSOE

Denuncian una estrategia del PP para entregar CajaSur

El portavoz parlamentario del PSOE A, Mario Jiménez, denunció ayer la estrategia "suicida y la connivencia" entre el Cabildo de Córdoba y el PP para impedir la fusión de CajaSur con Unicaja y que la entidad cordobesa fuese "entregada o absorbida" por Cajamurcia. Los socialistas han sacado esta conclusión al conocer los detalles de la comparecencia en el Congreso del presidente del FROB, en la que apuntó, entre otras cosas, que la entidad cordobesa estuvo sometida a vigilancia por sus "desmanes".

BREVES DE ECONOMÍA

Murcia encabeza la subida del coste laboral con un 5,4%

El coste laboral de las empresas subió un 5,4% en la Región de Murcia en el primer trimestre, respecto al mismo periodo de 2009, y se situó en 2.263,8 euros por trabajador y mes. En España en el primer trimestre el coste laboral de las empresas aumentó un 1% y se situó en 2.466,11 euros por trabajador y mes, según el Instituto Nacional de Estadística (INE), que informó que esta tasa de crecimiento es la más baja desde que se creó el indicador. El INE apuntó que el factor determinante en la subida del coste laboral fue el aumento del coste salarial de un 1,9% entre enero y marzo de este año, en comparación con el mismo trimestre de 2009.

La Región suma 226 nuevas empresas creadas en abril

El número de empresas creadas en abril en la Región de Murcia ascendió a 226, con un capital suscrito de 6,5 millones de euros, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). En España, en abril, se crearon 7.268 empresas, el 14,6% más que en el mismo mes del año pasado, y el 16,7% menos que en marzo de este año. El capital suscrito para la constitución de todas esas sociedades superó los 377 millones de euros, el 58% más que en el mismo mes del año pasado; mientras que el capital medio suscrito para cada una de ellas fue de 51.966 euros. En abril se disolvieron 1.276 sociedades mercantiles, el 15,3% más en términos interanuales.

Más de 200 expertos analizan la situación del transporte público

Más de 200 expertos analizan esta semana en la Región la situación del transporte público en diferentes ciudades españolas y europeas en el III Foro de la Movilidad y la VII Jornada Técnica del Observatorio Metropolitano de la Movilidad Nacional, organizadas por la Entidad Pública del Transporte de la Región (EPT). La consejería de Obras Públicas y Ordenación del Territorio informó ayer de que estas actividades, que se desarrollan bajo el lema 'El ciudadano como protagonista de la movilidad: por una movilidad saludable', contarán hasta hoy con autoridades españolas y europeas que analizarán las posibilidades de mejora del transporte público.

La eficiencia energética en los regadíos puede ahorrar hasta el 40%

El director general de Industria, Energía y Minas, José Francisco Puche, inauguró ayer el seminario 'Eficiencia y ahorro energético en la gestión del regadío' en el que se mostró a los asistentes sencillas técnicas para reducir entre el 15 y el 40% de la factura eléctrica derivadas del regadío y mejorar la competitividad de las mismas. Esta iniciativa de la consejería de Universidades, Empresa e Investigación, organizada por el Centro Tecnológico del Metal y la Agencia Regional de gestión de la energía de Murcia (Argem), busca mostrar al sector productivo primario la forma de ahorrar energía y ser más eficientes en sus consumos.

Educación convoca becas para jóvenes investigadores

La consejería de Educación dio a conocer ayer la convocatoria de becas-contrato de máster y doctorales para jóvenes investigadores de la Región dentro de Programa de formación de la **fundación Séneca**, según nota de prensa. La citada fundación continúa las becas para cursar máster puesta en marcha por primera vez el año pasado como parte de la adaptación al Plan Bolonia de los programas de formación de las universidades de la Región de Murcia. Estos incentivos para cursar másteres van dirigidas a recién licenciados universitarios, con la finalidad de promover su formación y apoyar el inicio de su carrera investigadora.